

AVIS AU CLERGE

Les offices du bienheureux Jean-Baptiste de la Salle et de Notre-Dame de Lourdes sont actuellement en vente à la chancellerie de l'Archevêché de Montréal.

CHRONIQUE

Ordinations à la cathédrale le 11 décembre 1892 par Monseigneur l'archevêque de Montréal.

Tonsure : MM. W. Condon, A. Hudon, Congrégation de Ste-Croix ; S. Signan, E. Galetier, H. Leblond, Congrégation du Très-Saint Sacrement.

Ordres-Mineurs ; MM. A. Perron, F. X. Vallière, C. Brissette, Montréal. W. Condon, A. Hudon, Congrégation de Ste-Croix.

Diaconat : M. A. J. Champoux, Montréal.

* * * A l'ordination faite ce matin, 17 décembre, à la chapelle du Grand Séminaire de Montréal, par Mgr l'archevêque, on compte 5 tonsurés, 23 minorés, 14 sous-diacres, 19 diacres et 23 prêtres.

* * * Vendredi prochain, 23 décembre, à l'Hospice St-Joseph, 60, rue Cathédrale, on célébrera le 50ième anniversaire de l'Association des dames de Charité.

Il y aura grand'messe à 8½ h, avec sermon, et dans l'après-midi, salut à 2½ h.

* * * Dimanche prochain, 18 courant, à 10 heures très précises, Sa Grandeur Mgr Fabre doit bénir la crypte de la nouvelle chapelle du T. S. Sacrement sur l'avenue Mont-Royal. La bénédiction sera immédiatement suivie de la sainte messe, puis de l'exposition solennelle du T. S. Sacrement.

* * * On sait que quelques Pères Trappistes de l'abbaye de Notre-Dame du Lac ont été envoyés cet automne au Lac Saint-Jean, pour y commencer les travaux d'une nouvelle fondation. La difficulté de poursuivre des travaux de ce genre, dans la mauvaise saison, avec des ressources limitées, forcera les pères à interrompre leur œuvre jusqu'au printemps prochain et à retourner passer l'hiver à Oka.

* * * Le général des Trappistes, se conformant à la volonté du Saint-Père, va fixer sa résidence à Rome, dans la vieille abbaye de Tre Fontane ; la procure générale aura sa résidence dans l'intérieur de la ville, dans le palais Tosti, rue de Saint-Jean-de-Latran.

* * * Le Saint Père a reçu dernièrement une députation de personnages considérables de la Bohême, qui lui ont remis un album contenant les signatures de 12,000 ouvriers bohémiens, remerciant le Pape de l'Encyclique *Rerum Novarum*.